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INTERROGAZIONE 
 

Soggetto proponente: Francesco Torselli (FdI-An) 
 
Oggetto: Manutenzione delle alberature nel comune di Firenze 
 
Il sottoscritto Consigliere Comunale, 

 
VISTO il patrimonio arboreo dislocato sul territorio comunale di Firenze; 
 
PRESO ATTO che ogni anno all’interno del bilancio del Comune di Firenze, nonché nel piano 
triennale degli investimenti, sono previsti stanziamenti di denaro per la manutenzione e la cura del 
verde urbano e, tra le azioni previste a tale scopo, è anche prevista la manutenzione delle alberature 
cittadine; 
 
CONSIDERATO che nell’ultimo anno la presenza e la distribuzione delle alberature in città ha 
subito un forte sbilanciamento a seguito di due eventi, uno pianificato ed uno accidentale, quali i 
lavori di cantierizzazione per la realizzazione delle linee 2 e 3 della tramvia e l’evento calamitoso 
del 1.08.2015 
 

 
INTERROGA IL SINDACO 

 
1. Per conoscere l’entità dei fondi stanziati dal comune di Firenze per la manutenzione, la cura e la 
riqualificazione delle alberature cittadine, suddivisi per esercizio, tra il 2009 ed il 2015 oltre a quelli 
previsti per l’esercizio 2016; 
 
2. Per conoscere il numero di alberature censite sul territorio comunale di Firenze tra il 2009 ed il 
2016 e per conoscere le motivazioni che hanno portato ad eventuali variazioni (abbattimenti per 
malattia o morte, abbattimenti per i lavori della tramvia, abbattimenti a seguito dell’evento 
calamitoso del 1.08.2015, nuove piantumazioni, ecc...); 
 
3. Per conoscere la denominazione delle ditte che tra il 2009 ed il 2016 hanno ricevuto, per conto 
del comune di Firenze, denaro per la manutenzione, la cura e la riqualificazione del patrimonio 
arboreo cittadino, oltre a conoscere la denominazione delle ditte che tra il 2009 ed il 2016 hanno 
eseguito abbattimenti e piantumazioni sempre per conto del Comune di Firenze sul territorio 
cittadino. 
 

Francesco Torselli 
 
 
 
Firenze, 14 aprile 2016 


